



ÉdA

Claudine en compagnie de son compagnon et de ses parents.

Claudine Thys habite Hastière-Lavaux, elle a 40 ans et rentre d'Appeldoorn, aux Pays-Bas, où elle a participé au sein de l'équipe belge aux 14^e Jeux européens des transplantés du cœur et des poumons qui s'y sont déroulés du 27 juin au 2 juillet. La compétition rassemblait une centaine de participants venus d'une vingtaine de pays. La Belgique y avait inscrit douze concurrents.

Claudine est rentrée au pays avec deux médailles : une en or, pour le 400 m relais et une en argent, pour le lancer de balle. Elle a raté de peu le podium du 4 000 mètres où elle s'est classée 4^e. *C'était le jour où il a fait le plus chaud*, dit la dame qui souffre de muscoviscidose depuis sa naissance et a été transplantée des poumons, en janvier 2007, aux cliniques universitaires de Mont-Godinne. C'est au sein de l'équipe de l'ASBL Oxygène, émanation des cliniques qu'elle a participé aux Jeux.

Avant sa transplantation, Claudine n'était pas sportive du tout. Après sa revalidation qui a duré six mois, elle a décidé de faire du sport. Et moins d'un an plus tard, elle revenait des Jeux européens, qui se tenaient il y a quatre ans à Vichy, avec quatre médailles. Elle s'entraîne au centre aquatique de Givet Vert Marine.

À deux

À Vichy, Claudine avait fait connaissance d'un participant français, un Strasbourgeois devenu son compagnon, transplanté bipulmonaire comme elle mais aussi d'un rein. Athlète comme elle, il revient d'Appeldoorn avec cinq médailles : une d'or en volley, une de bronze en tennis de table et trois d'argent ; en badminton et en tennis simple et double. C'est chez elle, à Hastière, que nous avons rencontré ce couple d'athlètes transplantés qui affiche une belle forme. Félicitations ! ■ M. M.